

そよ風にのせて

No.48

令和6年3月5日

おもちゃパーティー!! (1・2年生)

2月27日(火)の2校時に、2年生の教室と教育相談室でおもちゃパーティーが開かれました。生活科で作ったおもちゃで遊んでもらうために、2年生が1年生をおもちゃパーティーに招待しました。2年生は、自分なりに一生懸命工夫して作ったおもちゃの遊び方を、1年生に優しく丁寧に説明していました。1年生も、2年生の話をしっかりと聞き、ルールやきまりを守って仲良くみんな楽しんでできていました。

2年生のお兄さん・お姉さんぶりに大きな成長を感じました。夢中になって遊ぶ1年生の姿も、とても頼もしかったです。おもちゃパーティーは、1年生にとっても、2年生にとっても、とてもよい経験となりました。



はじめの会の様子



パタパタぐるまに夢中



ボートレース がんばって



クルクルにんじゃ



ナイス わりばし射的



楽しいビリビリ系電話



あと少し 紙けん玉



レインボー
シャワー

あいさつ運動!

(3学期のがんばりは?) 😊

ステージ4 あいさつの後に一礼

グーグルフォームによる全校アンケートの結果では、ついにステージ4まで全部をクリアすることができました。

これからも、このがんばりを維持しながら、全校であいさつ運動に取り組んでいきたいと思ひます。



学級活動 (4年生) 保健指導

「体すごろく」で、ふしぎはっけん!

人の体のつくりと働きについて、楽しくすごろくをしながら、学ぶことができました。